



Nación

Asesinan a candidata de Morena en Celaya

Con apenas dos días de campaña, Gisela Gaytán Gutiérrez, candidata de Morena a la Alcaldía de Celaya, fue asesinada a balazos durante un recorrido que realizaba en la comunidad de San Miguel Octopan.



Persecución dejó a dos detenidos y una mujer lesionada.

Y UNA MUJER LESIONADA

Dos detenidos en persecución

La detención de los jóvenes se logró en la calle Lorenzo Cantú, traían dos armas de fuego

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Dos personas fueron detenidas y una adulta mayor resultó lesionada como resultado de una persecución que se desató por distintas calles de la ciudad, concluyendo en la colonia Lázaro Cárdenas.

La movilización comenzó cuando dos menores de edad, identificados como Alexis "N" y Jonathan "N", alias "El Nenuco", viajaban a bordo de un vehículo Dodge Charger gris e intentaron huir.

Al utilizar la calle Miguel Garza para escapar, giraron repentinamente en la calle Ramos Arizpe, lo

que causó que la patrulla 2529 de Seguridad Pública Municipal chocara con la parte trasera de una camioneta Chevrolet Tahoe estacionada. Como consecuencia, la Tahoe se desplazó hacia una mujer que caminaba, causándole lesiones al golpearla y al chocar contra otro vehículo.

La detención de los jóvenes se logró en la calle Lorenzo Cantú, donde se aseguró el vehículo y dos armas de fuego.

Ambos fueron puestos a disposición del Ministerio Público para la indagatoria correspondiente. La víctima colateral fue trasladada a un hospital para su evaluación médica, donde se informó que se encuentra fuera de peligro.



LANZAN SICARIOS AMENAZAS A GOBERNADORES

GRUPOS CRIMINALES LANZARON AMENAZAS ESTE FIN DE SEMANA EN CONTRA DE LOS GOBERNADORES MORENISTAS DE CHIAPAS Y PUEBLA, RUTILIO ESCANDÓN Y SERGIO SALOMÓN CÉSPEDES

Nación

DE 372 MIL MDD

Dejará Morena "hiper deuda"

Al finalizar el actual sexenio de la 4T, cada habitante de México enfrentará una deuda promedio de 130 mil pesos

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CDMX - El gobierno federal de Morena está en camino de dejar una carga financiera sin precedentes para los mexicanos, con una deuda estimada en 372 mil millones de dólares adicionales, según reportes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Durante la administración de la 4T, la deuda pública del país ha aumentado en un 58 por ciento.



Esta situación significa que, al finalizar el actual sexenio, cada habitante de México enfrentará una deuda promedio de 130 mil pesos.

De acuerdo con el último informe de los Principales Indicadores de las Finanzas Públicas, la SHCP proyecta que la administración de la 4T deja-

rá una deuda global de 16.9 billones de pesos.

La deuda pública refleja el dinero que el Gobierno solicita prestado en los mercados financieros para cubrir su déficit, es decir, la diferencia entre sus ingresos y gastos. México, según México Evalúa, destina un porcentaje considerable de su gasto público al pago



de intereses de la deuda, superando a otros países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

Expertos señalan que, hasta el cierre del 2023, aproximadamente el 65 por ciento del endeudamiento se destinó a inversiones en infraestructura, mientras que el 35 por ciento restante se utilizó para gastos corrientes.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 9

Coahuila 1er lugar en producción de vehículos

Gracias a su clúster automotriz y a la fabricación de equipo ferroviario y aeroespacial, la entidad destaca en los indicadores del INEGI

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

EN PIEDRAS NEGRAS Descartan contagios de paludismo

El sector salud ha mantenido una vigilancia constante en esta zona cero

MARÍA FLORES / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Tras analizar las muestras correspondientes, las autoridades de salud han confirmado la ausencia de contagios por paludismo en esta localidad.

Además, se han descartado los casos sospechosos tanto de paludismo como de dengue,



ofreciendo un alivio a la comunidad de Piedras Negras.

El sector salud ha mantenido una vigilancia constante en esta zona cero, logrando contener el parásito en su fase infecciosa y reduciendo al mínimo las posibilidades de contagio; Julio Garibaldi, titular de la Jurisdicción Sanitaria Número 01 en Piedras Negras, destacó la importancia de la vigilancia epidemiológica continua para prevenir posibles brotes, especialmente en esta temporada idónea para el dengue.

En cuanto a la atención médica a migrantes, Garibaldi mencionó que se continúan brindando las atenciones cotidianas para garantizar su bienestar y salud.

LOCAL / PÁG. 2



nes escolares, con instrucciones claras para que los docentes supervisen su uso adecuado por parte de los alumnos. Se espera que los estudiantes puedan observar el eclipse durante 10 segundos con estos lentes especiales. Morales Veloz enfatizó la importancia de este evento desde el punto de vista científico.

LOCAL / PÁG. 2

Repartirá la SEC lentes para eclipse

Podrán ver por 10 segundos el fenómeno

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Con la proximidad del eclipse que se espera para la región, la Secretaría de Educación ha subrayado la importancia de este evento

como una oportunidad de aprendizaje para los estudiantes.

César Morales Veloz, director de Servicios Educativos en la región, destacó la relevancia del eclipse y anunció que la Secretaría ha distribuido lentes especiales para que los niños puedan presenciar el fenómeno de manera segura.

Los lentes han sido entregados a las supervisio-